

26 janvier 2010

10.310

Question Sylvie Fassbind-Ducommun**Grippe A porcine: au coût du lard ou du caviar**

Après le raz-de-marée médiatique et très alarmiste de l'arrivée de la grippe A, ses retombées sont passées de façon quasi inexistante quant à ses aspects financiers. Ce point est d'importance dans la mesure où les économies sont le maître (boucher) – mot de la législature actuelle.

Nous aimerions donc savoir:

- quel a été le coût total du programme mis en place par le canton de Neuchâtel?
- quelle est la part du canton?
- quel a été le coût des vaccins acquis par le canton?
- quelle est la perte subie et le nombre de vaccins non-utilisés?
- qu'est-il advenu des vaccins non-utilisés et ont-ils pu être repris et/ou revendus? Si oui, par qui et à quel prix?
- qu'est-il advenu des emballages et autres contenants (des vaccins) utilisés? Y a-t-il eu une réflexion écologique quant à leur élimination?

Cosignataires: C. Mermet, C. Fischer et E. Flury.